



## Agencia de Protección Ambiental de Illinois Aviso del Período de Comentarios Públicos Plan Inicial de Acceso Lingüístico del 2024

La Agencia de Protección Ambiental de Illinois (Agencia o la Agencia) está aceptando comentarios públicos sobre su Plan Inicial de Acceso Lingüístico del 2024 (Plan Inicial). Este aviso público incluye una breve explicación del Plan Inicial e instrucciones sobre cómo someter comentarios y solicitar información adicional.

El plan inicial está disponible en <https://epa.illinois.gov/public-notice/general-notice.html> o también se puede comunicar con la Agencia de una de las maneras que se indican a continuación.

### Cómo Someter Comentarios

Por favor, haga referencia a "**Comentario Público 2024 Plan Inicial de Acceso Lingüístico**" en su solicitud. El punto de contacto de la Agencia es **Paulina López-Santos**, Oficina de Justicia Ambiental.

#### **Dirección postal:**

115 S La Salle St. Suite 2203  
Chicago, IL 60603

#### **Dirección de correo electrónico:**

[EPA.OEJ@illinois.gov](mailto:EPA.OEJ@illinois.gov)

**Teléfono:** (312) 832-2182 – si no está disponible, por favor deje un mensaje de voz. **Número TDD** (Sistema de Telecomunicación para Personas Sordas): (866) 273-5488

Los comentarios públicos deben someterse antes de las **11:59 p. m. del 6 de noviembre de 2024**. Comentarios escritos son preferidos y deben ser sometidos a la dirección postal o de correo electrónico indicado anteriormente. Si no puede someter comentarios por escrito puede llamar al número indicado. Los servicios de acceso lingüístico están disponibles sin cargo si se comunica con la Oficina de Justicia Ambiental.

### Explicación Breve

El 14 de febrero de 2024, la Agencia voluntariamente firmó un Acuerdo de Resolución Informal (Informal Resolution Agreement, IRA) con la Agencia de Protección Ambiental de EE. UU. para resolver una queja de derechos civiles relacionada con la emisión de un permiso de construcción de aire para una trituradora de metal emitida por la Agencia que se ubicara en el lado sureste de Chicago. La Agencia se ha comprometido a revisar varios de sus planes y políticas, incluyendo su Plan de Acceso Lingüístico.

El Plan Inicial del 2024 proporciona a los empleados de la Agencia con recursos y un protocolo para interactuar con individuos identificadas como Dominio Limitado del inglés (Limited English Proficiency, **LEP** por sus siglas en inglés), incluyendo la disponibilidad de servicios de interpretación y de traducción sin costo al solicitante. Además, el plan refleja la política de la Agencia que cuando las personas necesiten asistencia lingüística para participar de manera significativa en los programas o eventos de la EPA de Illinois, se identificarán y buscarán oportunidades para dicha asistencia cuando las circunstancias cumplan con las pautas de este Plan. El Plan Inicial de 2024 fortalece el compromiso de la EPA de Illinois de garantizar que la Agencia cumpla con sus obligaciones de no discriminación de las leyes de derechos civiles aplicables.

**Para obtener más información relacionada con el acceso lingüístico**, por favor visite la [página web de Acceso al Idioma](#) de la Agencia de Protección Ambiental de Illinois.